

Samstag, 06. Januar 2024, Offenbach-Post /
Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Jahrzehntelanges Engagement

Ehrenempfang für Hainburgs Wehr: Landesverbands-Auszeichnung für Loth



Für zahlreiche Hainburger Feuerwehrleute standen Dienstgradbeförderungen auf dem Programm; links Bürgermeister Böhn. Fotos: oliver dutine (p)

Hainburg – Beim Ehrenempfang der Gemeinde Hainburg für die Feuerwehr im Vereinsheim der Musikgesellschaft Eintracht standen Ehrungen, Beförderungen und Auszeichnungen auf dem Programm.

Bürgermeister Alexander Böhn eröffnete die Veranstaltung und dankte den Feuerwehrangehörigen für die geleistete Arbeit im wichtigen Ehrenamt. Grußworte sprachen Landrat Oliver Quilling für den Kreis Offenbach und Gemeindebrandinspektor Ralf Zilch. Der Erste Beigeordnete der Gemeinde Hainburg, Christian Spahn, moderierte den Ehrenempfang.

Zunächst wurden Ehrenzeichen des Landes für langjährige aktive Dienstzeit übergeben. Thomas Rücker erhielt für 50 Jahre aktive Dienstzeit die Sonderstufe des Goldenen Brandschutzehrenzeichens am Bande, das Ehrenzeichen in Gold des Bezirksfeuerwehrverbandes sowie einen Ehrenbrief der Gemeinde. Für 25 beziehungsweise 50 Jahre Dienstzeit in der Feuerwehr erhielten die Mitglieder der Ehren- und Altersabteilung, Sabine Korb (Bronze) und Klaus Dissler (Gold), die Auszeichnung, verbunden mit einem Ehrenbrief der Gemeinde.

Anerkennungsprämien des Landes Hessen für langjähriges und pflichttreues Engagement in der Einsatzabteilung gingen an Rolf Schwab (50 Jahre), Matthias Hofmann und Pascal May für zehn Jahre sowie für 30 Jahre Michael Lehmann.

Über Einsatzmedaillen des Landes Hessen freuten sich die Wehrleute Tim Gläser und Christian Golosek. Beide erhielten diese Auszeichnung nachträglich überreicht für ihre Beteiligung am hessischen Einsatzkontingent im Zuge der Auslandshilfe bei den Waldbränden 2021 in Griechenland.

Eine besondere Auszeichnung wurde Ilona Loth zuteil. Sie erhielt die Kinderfeuerwehr-Medaille des Landesfeuerwehrverbands in Gold für ihr über zehnjähriges Engagement.

Im Anschluss standen die Dienstgradbeförderungen auf dem Programm: Zur Feuerwehrfrau/ zum Feuerwehrmann wurden Marvin Moller-Koblichka, Hannah Merget und Franziska Hub; zur Hauptfeuerwehrfrau/ zum Hauptfeuerwehrmann Frederick Fischer, Cathrin Fischer, Fabienne Hammann, Julian Gensert, Mark Rümenapp, Jens Schlund und Mirco Weih; zum Löschmeister Christian Fehringer und Andreas Pickert; zum Hauptlöschmeister Pascal Gensert; und zum Brandmeister Alexander Dutine an diesem Nachmittag befördert.

Neben den Übernahmen in die Einsatzabteilung gab es auf der anderen Seite Übernahmen in die Hainburger Ehren- und Altersabteilung. Dieser gehören nun neu Thomas Rücker und Jürgen Dutine an. Ihnen wurde zu dieser Übernahme die Goldene Feuerwehrehrennadel des Landes Hessen verliehen. Diese Auszeichnung erhalten Feuerwehrangehörige, die nach langer Dienstzeit (mindestens 20 Jahre) aus dem aktiven Dienst ausscheiden und in die Ehren- und Altersabteilung übertreten. mho